



27 de marzo del 2020

## I Fase del Proyecto **VECINOS DE CÓBANO RECIBEN INYECCIÓN DE AGUA DE POZO LAS DELICIAS**

- ***Este viernes se inyectaron 5.5 l/s para el beneficio de 5.745 personas.***
- ***Comunidad verá reducidos horarios de racionamiento en verano.***
- ***Costo total del proyecto está estimado en ₡ 2.312 millones***
- ***Obras están programadas para finalizar en el último trimestre del 2021.***

La inyección de 5,5 litros por segundo provenientes de pozo Las Delicias, llevará más agua a los vecinos de Cóbano, Península de Nicoya, lo que permitirá reducir sustantivamente las horas de racionamiento que durante este verano tiene esa comunidad.

Un total de 5.745 vecinos se ven beneficiados con la entrada de este pozo, que es parte de la I Fase del Proyecto de Cóbano. La obra está valorada en en ₡2.312 millones y se prevé finalizaría el último trimestre de 2021. El financiamiento de esta obra se da gracias a un préstamo con el Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE).

Se espera que este avance permita que los vecinos, comercios, hoteles, restaurantes y escuelas, entre otros cuenten con el recurso hídrico en cantidad, calidad y continuidad. Sectores que hasta la fecha y en tanto avanza el proyecto, se les ha brindado el abastecimiento por medio de camiones cisterna.

Como parte de las acciones se realiza el constante monitoreo de la presión en los sectores críticos como Los Mangos y Río Negro, esto para verificar la calidad del recurso para continuar con el proceso de la II Etapa. Este incluirá la impulsión e interconexión de los sectores campo de Pozos San Ramón de Ario y la otra parte de Las Delicias, el tanque de Nuevo Cóbano, así como la ampliación y sustitución de redes de distribución.